



Director de Neosul Hugo Donner, gerente de Sonda Carlos Álvarez y coordinadora de empresas incubadas de Ingenio Leticia Gómez.



Germán Martínez, director de Geocom Jorge Baptista y decano de la Facultad de Ingeniería de la Universidad Católica Omar Paganini.

Emprendedoras premiadas en Francia

LAS DIRECTORAS DE PRO Internacional, una firma especializada en diseño web que se graduó en julio de la Incubadora de empresas Ingenio, fueron reconocidas en Deauville, Francia, con el premio "Cartier Women's Initiative Awards" por la mejor iniciativa femenina de América Latina.

Magdalena Rodríguez (licenciada en diseño gráfico) y Rosario Monteverde (ingeniera de sistemas), ambas egresadas de la Universidad ORT, recibieron uno de los cinco reconocimientos que otorgó Cartier a emprendimientos de cinco regiones geográficas: África, Asia, Europa, América Latina y Norteamérica.

Ingenio funciona en el Latu con el apoyo del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), el Fondo Multilateral de Inversiones (Fomin) y el Banco Mundial.

Las galardonadas exhibieron su trofeo diseñado en el taller de joyerías Cartier, el miércoles 4 en el marco de la tercera reunión del consejo consultivo de Ingenio, que celebró con las titulares de PRO Internacional los logros obtenidos en el Hall de la Sala Multimedia de la Cámara de Industrias del Uruguay.



Director de Ingenio Rafael García Moreira junto a las directoras de PRO Internacional con el premio "Cartier Women's Initiative Awards" Rosario Monteverde y Magdalena Rodríguez, y gerente de Sistemas de Información de Latu Manuel Bello (IZQUIERDA).

De CPA Ferrere Álvaro Rodríguez y de Dinapyme José Trujillo, y Carmen Sánchez junto a Enrique Estragó, de Selección de Proyectos de Ingenio (DERECHA).



FOTOS: MANUEL MENDOZA

mirador de acá